
¿Tiene usted cubiertos 
los accidentes del 
servicio doméstico?

Si una criada se lesiona estando a 
su servicio, ¿qué hará? Por menos 
de 50 pesetas al afio puede suscribir 

i una póliza con:
L E P A N T O  S. A.

Teléfono, 556. —  Jaspe, 14.
C IU D A D  R E A L

10.—TELFONO, 98.—U N A  PESETA.

Varios momentos del partido Ferrocarríf-Daimíel

A la izquierda, Arsenio marca el segundo gol.— A  la derecha, Manolin salva un gol “hecho” de Andaluz. (Fotos Nüfiez)
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Una fotografía histórica

He aquí la foto de Nüfiez que captó 
al equipo de Daimiel antes de comenzar 
el partido contra el Ferrocarril y en la 
que se ve al malogrado jugador Raiez, 
por lo que puede considerarse como un 
documento gráfico histórico.

Por primera vez en un campo de fnt- ! 
bol de la Mancha, un futbolista ha falle
cido a consecuencia de una lesión. Este 
ha sido el joven Jesús Raez Pozuelo, de

Daimiel, de 28 años de edad, defensa 
central del equipo daimielefio.

Conocidas por la Prensa diaria las 
causas de su muerte, a nosotros sólo nos 
resta enviar nuestra condolencia a la 
Directiva del Club de Daimiel y a la fa 
milia del desventurado joven.

Todos los Clubs de fútbol de la pro
vincia han enviado al Daimiel su pésame. 
Y  su entierro constituyó una sentida ma
nifestación de duelo.

Los Juegos 
Nacionales Escolares

Los juegos nacionales escolares han 
sido un éxito y además han tenido el 
brillante remate de que nuestros estu
diantes de Enseñanza Media batiesen en 
toda la línea a los franceses. Aquí vemos 
a un escolar del Colegio del Pilar de Va
lencia en un salto de altura. (F. Miguel).
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Matías Martín, vencedor en el IX Torneo 
de Ajedrez del Hogar del Productor de 

Tomeiloso, habla para ARCO
Surgió la idea de tratar en estas co

lumnas el tema ajedrecístico, en el acto 
orgamzado per el Hogar del Productor, 
con motivo de la entrega de premios a 

los vencedores del IX  
Torneo de Ajedrez, y 
al socaire de la mag
nífica idea lanzada 
por su Presidente, se
ñor Fernández Clara- 
monte, de fomentar 
su práctica para ga
nar adeptos, iniciando 
este propósito con una 
l a b o r  divulgad lira. 
Queremos contribuir 
a este loable proyecto, 
aunque ayunos total
mente en la materia, 
y para darle cima,

Matías Martín traeremos a estas pá
ginas las declaraciones de los más sig
nificados jugadores locales, a cuya em
presa pone pórtico la juventud, larga
mente experimentada, del vencedor en 
este torneo, don Matías Martín.

— ¿Desde cuándo se dedica al ajedrez?
— Soy aficionado hace bastante tiem

po, pero con la atención que le dedico 
actualmente, sólo unos tres años.

— ¿En cuántas competiciones inter
vino ? i

■—Solamente en los dos torneos locales 
últimamente celebrados. En el del pa 
sado año quedé clasificado en sexto lu 
gar, y en el de este año vencedor. Tam
bién formé equipo frente a Ciudad Real 
y  Villarrobledo en los que salimos victo
riosos, logrando, yo, empatar en ambos.

— ¿Qué partidas fueron las más labo
riosas y  difíciles del torneo?

— He resultado vencedor sin conocer 
la derrota, pero la de Marcos Ruiz, ju
gador clasificado en octavo lugar, es la 
única que vi totalmente perdida desde 
la quinta jugada, aunque luego gané. La 

* de Casero, clasificado en noveno lugar, 
fué la más dfiícil y laboriosa, resultando 
tablas después de nueve horas de juego; 
lo que se dice fáciles, no han sido nin
guna.

—'¿Cómo juzga el ñivo1 de juego local?
—Existe un grupo de jugadores que 

en el terreno de aficionados, los consi
dero de fuerza media, pero superiores, al 
menos en número, a los que representan 
el resto de la afición provincial. Creo sin
ceramente que si se celebraran torneos 
y  competiciones con más frecuencia, y 
perdieran el complejo de inferioridad que 
poseen ciertos jugadores, se conseguiría 
elevar el nivel de juego local.

— De este grupo ¿en cuál ve mejor 
porvenir ?

— Todos cuantos participaron en el 
torneo se encuentran en igualdad de 
condiciones para suponerles un brillante 
futuro.

— Y  de los que ha conocido, ¿cuál le 
causó mejor impresión?

— Soubriet, cuando se adjudicó el cam
peonato, y  actualmente Roncero.

— ¿Por qué?
— Por su habilidad en los finales uno,

y por la solidez de su juego el otro.
— ¿ Comparte la opinión de cuantos 

dicen que el ajedrez es aburrido?
— No solo para el ajedrez, sino para 

todas las ramas del saber humano, se ne
cesita vocación y  espíritu de sacrificio 
si se quiere progresar en la materia que 
se trate, y sobre todo perseverancia. Así 
tenemos que les parecerá aburrido y  pe
sado el ajedrez a aquellos que le desti
nan solamente una atención superficial 
y no se preocupan de descubrir las in
dudables bellezas que encierran su múl
tiples jugadas que desde muy antiguo 
permanecen escritas.

— ¿ Considera indispensable la teoría 
de los tratados para ser buen jugador?

— Indudablemente. El progreso en el 
ajedrea difícilmente se consigue sin el 
apoyo de las publicaciones de los gran
des maestros que abarcan las distintas 
facetas del tablero. Se requiere para 
ello una gran constancia, ya que su es
tudio y análisis se hace más laborioso 
que las matemáticas No obstante no de
ben seguirse al pie de la letra los conse
jos, pues como es sabido, en ajedrez no 
hay normas fijas. En la mayoría de los 
casos se debe obrar con iniciativa propia.

— Para propagar el ajedrez en el am
biente local y provincial, ¿qué medios 
cree más eficaces y  convenientes?

— Celebrar con frecuencia torneos y 
competiciones para estimular la afición, 
y aunar con más fuerza la amistad cul
tural de la provincia. Por lo que aquí 
respecta, la Junta Directiva del Hogar 
del Productor, está dispuesta a sacrifi
carse para la consecución de nuestros 
anhelos, a la que le agradecemos since
ramente sus propósitos.

— ¿Algo más como final?
— Aprovecharé esta gentileza para de

jar bien sentado que, el haber sido ven
cedor en el torneo, no quiere significar 
que sea el mejor. Existen otros varios 
que me igualan aunque quedaran clasifi
cados en secundarios lugares, pues tam
bién en los torneas de ajedrez la suerte 
es un factor decisivo.— JERJE.

ANTEAS DE COMPRAR

E S C U C H E  U N

PRECURSOR DE L A  RADIO 
E N  E L  MUNDO

R A D I O  V E R A
CIUDAD R E A L

Nuestro concurso
-------o-------

SANTIAG O  CIUDAD, DE PUERTO- 
LLAN O , G AN A  E L  PREMIO DE 

E STA  SEM ANA
Esta vez, ha habido bastantes concur

santes que han acertado el resultado del 
Manchego. En cambio, el tanteo de los 
otros dos apenas ha sido acertado, pues 
casi todos los boletos ponían resultados 
abultadísimos, hasta hubo quien puso 
11-2, a favor del Calvo Sotelo.

Quien ha obtenido mayor puntuación 
acertando los tres resultados, uno exacto 
y  dos más aproximados, ha sido Santiago 
Ciudad, que vive en Sagunto, 12, Buer- 
tollano.

Nos olvidamos consignar, la semana' 
pasada, que Daniel Durán, de Puerto- 
llano, que ganó el premio anterior, ya 
había acertado otra vez, el 11 de Febre
ro, por lo que se halla empatado con 
Yébenes, Cejudo y  Serrano Triviño, para 
el premio final. Son, pues, cuatro los con
cursantes que, habiendo acertado dos ve
ces, se hallan empatados y  entre los que 
habría que sortear, a no ser que, en la* 
jornadas que quedan, alguno se adelanta
se sobre los demás.

PARTIDOS P A R A  E L  D IA  19

MANCHEGO ------ TO LED O -----

VALD EPEÑAS -----  BADAJOZ----

EURO PA — — EXTREM AD URA----

NOMBRE ----------------------------

D IR E C C IO N --------------------------- -----

POBLACION ------------------------------- -

Almacenes “LOS PORTALES"
ALGODONES —  SEDAS — PAÑERIA 

GENEROS DE PUNTO — LANAS
P L A Z A  DEL GENERALISIMO 

CIUDAD REAL

jl!IP!ll[|Iti!lll!ll|llllllllll]|lllllltllll!l|||ll|lllí||||Í... .

r QUINIELA PREMIADA
RESULTADOS'y 5IG N 0

PR IM E R A  DIVISION 
Real Gijón-Coruña 1
At. Bilbao-Oviedó x
Valladolid-Málaga 1
Valencia-At. Madrid 2
Español-Barcelona 2
R. Madrid-Santander 1
Sevilla-Zaragoza 1
Celta-R. Sociedad 1

SEGUNDA DIVISION 
Caudal-Lérida 1
Osasuna-Avilés x
Huesca-Logroñés 1
Tarragona-E. Industrial 1 
Burgos-San Andrés 2
Ferrol-Baracaldo x

Cafés
CASA FERNANDEZ
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"La compenetración del conjunto y
el compañerismo

el ascenso a Segunda"
«Todavía puedo jugar tres o cuatro temporadas más antes de retirarme»

Nos dice Isidoro , capitán del recién ascendido Badajoz
La personalidad deportiva de Isidoro, 

capitán del recién ascendido C. D. Bada
joz, es sobradamente conocida de todos 
los aficionados. M  magnífico extremo 
blanquinegro es uno de los pocos juga
dores de clase que ha dado la cantera 
local y cuyas condiciones han sido 
aprovechadas en Clubs de categoría na
cional. No hay que olvidar aquí, ni mu- 
Oasielles, etc., que también alcanzaron 
cho menos, a los Hinojosa, Puentes Gala, 
la fama, pero lo cierto es que Isidoro, el 
amo del regate, ha sabido grangearse día 
a día las simpatías de todos los aficiona
dos con su juego afiligranado y  precio
sista.

Isidoro comenzó su vida deportiva ju
gando en el Rayo, un equipo juvenil en 
el que se alineó preferentemente de in
terior, pasando después al Frente de Ju
ventudes, con el que jugó hasta su pase 
definitivo al Badajoz. Jugaban en aquel 
temible equipo los Calata, Andrés, Bien- 
ve, Uceda (hoy figura en el Jaén), Gor- 
dillo (R.), etc. Por sus cualidades, Isi
doro pasó al Badajoz en la temporada 
46-47 y fichó entonces como auténtico 
"amateur’’ ; desde entonces — hace de es
to siete temporadas—  Isidoro ha perma
necido en las filas blanquinegras sin in
terrupción, aunque en una ocasión tuvo 
que declararse en rebeldía para percibir 
la cantidad que él estimaba justa y  que 
se le regateó hasta el último momento. 
Y es que Isidoro no ha sido, ni mucho 
menos, de los jugadores que han costado 
al Badajoz más caros. Unicamente en la 
actual temporada su ficha se ha cotiza
do a un precio razonable en atención tan
to a la. clase del "capi” , como a sus ex
celentes servicios al equipo. Esta es, a 
grandes rasgos, la vida deportiva de Isi
doro, íntimamente ligada como se ve a 
Badajoz y al Badajoz.

“El niño” , como le llaman desde que 
al ingresar en el equipo se le señaló con 
este apelativo por ser el más joven del 
conjunto, tiene en la actualidad veintiséis 
años. Ni por juego ni por edad puede se
guir considerándose “niño” a Isidoro. 
HABLA ISIDORO

—Creo —nos dice cuando nos entrevis
tamos con él—  que todavía tengo facul
tades para jugar tres o cuatro tempora
das más. Después me retiraré definiti
vamente.

—¿Es cierto que sólo juegas cuando 
quieres ?

—En absoluto. Yo salgo siempre al 
campo a hacer cuanto puedo, pero no 
siempre me es posible rendir como a mí 
me gustaría. Lo que dicen es un mito.

—¿Finaliza este año tu contrato con el 
Badajoz?

-S í.
—Y ¿piensas renovarlo?
—Me gustaría mucho, pero todo de

pende de que el Club y  yo llueguemos a 
un acuerdo.

— ¿Cómo ves a Isidoro futbolista?
— Como un jugador cuyas cualidades 

son rapide/z y dribling.
— ¿Tu mejor partido?
— La temporada pasada en Cáceres, 

cuando ganamos al "líder” del grupo 
por 3-2.

— ¿El peor?
— También la temporada pasada en

ISIDORO
Madrid contra el Cuatro Caminos.

— De los goles que has marcado, ¿cuál 
te causó más emoción?

— El que marqué este año en Ciudad 
Real al Manchego, que fué el segundo 
tanto que encarrilaba nuestra victoria. 
E L  POR QUE DEL ASCENSO

—Isidoro, ¿por qué habéis ascendido 
a Segunda?

— Porque ha habido mucha compene
tración en el conjunto, y  por el buen 
compañerismo de todos, sin olvidar, na
turalmente, al entrenador ,cuya labor ha

sido excelente, portándose con todos no.- 
otros como un compañero más al que 
respetamos y  queremos.

— ¿El adversario más difícil de esta 
temporada ?

— El Calvo Sotelo.
— ¿Qué papel crees que hará el Bada

joz en Segunda?
-—No del todo malo si se conserva el 

actual conjunto y  se le refuerza conve
nientemente. El Cacereño, por ejemplo, 
no mantuvo su homogeneidad, dejó mar
char a otros de inferior calidad, y  de ahí 
el fracaso. Pero yo que he visto en Ma
drid varios partidos de Segunda División 
puedo afirmar que no es tan fiero el león 
como lo pintan.

— ¿Tu mejor momento deportivo?
— El actual.
— ¿Tu jugada favorita?
— Llegar al palo, atraerme al portero 

y ceder al compañero desmarcado.
— Sin embargo, el pasado domingo te 

atrajiste al portero del Toledo pero le 
chutaste cruzado para marcar el segundo 
gol...

— Dejó puerta libre, vi el hueco y  metí 
el pie, aunque mi intención primera fué 
sortearle.

E L  C A P ITA N , SATISFECHO

— ¿Contento de la afición?
— Mucho; se ha logrado el ascenso y  

este es el logro de las viejas aspiracio
nes de siempre... ¿Qué más se puede 
pedir? Además, conmigo la afición siem
pre ha 'tenido consideraciones muy esti
mables... aunque a veces, por ser uno 
de la tierra, se le exige mucho más.

—Como a los toreros caros, Isidoro, 
como a los toreros caros.

Y  dejamos a Isidoro, capitán del Ba
dajoz, el hombre que con su aparente 
frialdad, excelente toque de balón y  una 
concepción de la jugada que ya quisie
ran para sí muchos jugadores de equipos 
de campanillas, ha dado tardes de gloria 
al fútbol pacense.

Calatrava,  ̂
Teléfono, 52J
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E N  L A S  C A S E T A S ,  D E S P U ES  DEL F E R R O C A R R IL - D A IM S E l

Lo que dicen los entrenadores de los 
Clubs y Morena y M a n o lín

M ORENA
gría y  se lamentan del juego duro. Pero 
eso es cosa de todos los partidos y  Pe- 
drín, su popular entrenador, es el que 
sale a darnos sus impresiones 

— -¿Qué tal el partido?
— Que hemos ganado merecidamente. 
— ¿Aun con el cuarto gol?
— ¡Naturalmente! El gol fué perfec

tamente válido. Cuando un jugador 
arranca desde su campo, aunque no ten
ga a ningún defensor delante y  marca 
gol, éste es perfectamente legal.

— ¿Qué más?
—Que el arbitraje ha sido malo.

* * *
Morena, ha sido a nuestro juicio, una 

de las figuras del equipo ferroviario. 
Tuvo una tarde completa, como pocas se 
ven. Seguro, decidido, entusiasta, rápido, 
y de seguir así, no será difícil que en la 
próxima temporada ascienda de catego
ría. Pero el chico es modesto y  no está 
acostumbrado a estos menesteres y  no 
habla; se limita a consignar que está 
contento.

La lesión de Andaluz le tendrá aleja
do de los campos algún tiempo.

Van saliendo los ferroviarios y  los di
rectivos les van dando su “prima” .

* * *
El árbitro termina de vestirse y  está 

dando los últimos toques al acta.
— Amigo Muñoz, ¿qué me dices?
— Pues que tengo la conciencia tran

quila. He pitado lo que he visto.
— ¿El cuarto gol?
•—Ya lo has visto, perfectamente legal.
— ¿Las lesiones?
— No conozco aún el informe médico. 

Así lo he hecho constar.
Y  esto es lo que dió de sí nuestro in

terrogatorio.— HACHE.

LO  Q UE NO S DIJO M A N O L IN  
E N  E L  D ESCANSO

Terminada la primera parte del en- 
cuentro Daimi-el-Ferrocarril, nos dirigi
mos a la caseta del equipo visitante a fin 
de saludar a nuestro antiguo y buen 
amigo Manolín, guardameta del Eaimiel.

El muchacho tan sencillote y buena 
persona como siempre ,nos va contestan
do amablemente a cuanto nos interesa 
conocer. , iM,¡

— ¿Qué tal encuentras el Ferrocarril?
—Pues bien; tiran mucho.
— Y  los tuyos, ¿qué tal?
— Se están defendiendo bien; creo 

que en esta primera parte se ha jugado 
como se debía.

— ¿Y  tú, qué, satisfecho de tu actua
ción?

— Creo que no he podido .hacer nada 
en ninguno de los dos tantos encajados.

— ¿Crees que persistirá el empate 
hasta el final?

— Ojalá y  fuera asi; seguro que en
tonces habré tenido ocasión de lucirme, 
pues los delanteros de aquí me traen 
bastante “distraidito” .

— ¿Aspiraciones de quedar campeones?

lÉ hiMiiMiiiiim

La próxim a vez  
aféitese con una

Hispano Suiza
Distribuidor:

NAVARRETE
M.‘ Cristina, 1. C. REAL

— No muchas, contando con el Ferro
carril; ahora... nos abonaríamos al se
gundo puesto, claro, que si ellos se des
cuidan y  nosotros seguimos “apretan
do” ...

Y  como ya se ordena la salida al cam-

M AN O LIN
po, deseamos suerte al formidable guar
dameta Manolín, al que vimos en la se
gunda parte cosas muy buenas también 
y  concretamente un despeje a comer, di 
puño, por alto, que fué ovacionado por- 
longadamente.— ANGARFE. 
!llllllllll!l!l!l!¡lll!lll!lll!llll!l!lí¡lll!lllllll!lll!!!l![lllllllllllill!ll!lllllll!ll!lllllllllllllll!ll!llllll!IIIIH

G asparet, se ha casado

Otro jugador valdepeñero que se casa. 
Ahora ha sido Casparet, el popular de
fensa del equipo “merengue”, desde que 
el Valdepeñas ingresó en categoría na
cional. Aquí lo vinos, momentos después 
de la boda posando para Prieto.

Terminó el Ferrocarril imbatido en la • 
primera vuelta del torneo regional y  lo
gró la victoria frente al Daimiel, que se 
nos presentó como un equipo potente y 
que justifica plenamente su brillante 
clasificación. Hubo mucha animación; 
de Daimiel vinieron muchos aficionados 
y, de Ciudad Real, acudieron en mayor 
número que otras fardes.

*  *  *

Nada más terminar el partido nos fui
mos a la caseta visitante. Nos interesa
mos por la lesión de Raez I , y  el señor 
Comins, entrenador daimieleño nos atien
de solícitamente.

— ¿Qué ha sido lo de Raez?
— No lo sabemos, le van a hacer una 

radiografía.
— ¿Justo el resultado?
— Pues no; yo creo que lo más justo 

hubiese s'do un empate.
— ¿Cómo se produjo la derrota?
— Pues porque los nuestros no rindie

ron lo que esperábamos en el segundo 
tiempo.

— ¿Quiénes?
— Y a  los han visto todos.
— ¿Qué aspiraciones tienen?
— De no poder arrebatar al Ferroca

rril el primer puesto, queremos lograr 
el segundo.

— ¿ Y  después?
— Pues con este segundo puesto, jugar 

la Copa de la Mancha.
— ¿Responde la afición?
— Sí; y  esto es confortador.

* * •
En la caseta del Ferrocarril, hay ale-

?
I
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Solos, como Bomban!, por el mar adelante
El primer "náufrago voluntario" fuá un piel roja llegado a España en un árbol hueco.- 

En menos de cien años ha habido cuarenta navegantes solitarios
La fabulosa aventura del doctor Bom

bard, tuvo en el decurso de los siglos, 
muchos protagonistas que, como él, se 
lanzaron al mar desprovistos de ayuda 
técnica para hacer uso exclusivo de sus 
músculos y de su inteligencia. Eran, co 
mo Alain, aventureros de los mares en 
la mayoría de los casos. Y. salvo irnos 
pocos que querían demostrar, como el 
náufrago voluntario, alguna teoría cien
tífica (también a los ¡tripulantes de la 
“Kom Tiki” les movió un origen cultu
ral) la ¡mayoría se lanzaron al agua en 
busca de la gloria y la emoción. Bom
bard no ha sido, pues, el primer náufra
go voluntario aunque, posiblemente, ha
ya que incluirlo entre los hombres más 
valerosos de nuestro tiempo. Que esa 
maravillosa virtud humana es la mayor 
eor.'«iif.T,ciíi extraída de su portentosa 
gesta: su desprecio por la vida y sus fe
nomenales facultades físicas. Porque los 
naufragios de verdad suelen producirse 
«n circunstancias muy distintas a las que 
Alain escogió al echarse al mar a bordo 
de “L’Herétique”. Los náufragos no sue
len tener en su poder un sextante, ni 
una brújula, ni víveres. Por eso la ex
periencia del médico francés se queda en 
una portentosa démostración de heroís
mo. Que, por supuesto, ya es bastante. 
UN PIEL ROJA F U E  E L  PR IM E R  

"NAUFRAGO V O LU N T A R IO ”
Antes que Bombard quedamos en que 

«michos hombres se lanzaron a la con-

9Q Dr. Bombard, después de su hazaña, 
flaco y  exhausto.

quista del Atlántico, a menudo en em
barcaciones inverosímiles La historia nos 
refiere que. hace más de cinco siglos, un 
extraño personaje que respondía a la 
traza étnica de los indios, desembarcó 
«n un punto de la costa mediterránea 
española. Los encargados de relatar los 
hechos más notables de aquella época 
cuentan que era un hombre corpulento y  
extraño; por supuesto que no hablaba 
una palabra de castellano ni ningún 
Mioma de los entonces conocidos de los 
españoles. También, como Bombard, co
nocía el secreto del Atlántico y, a bordo 
de un árbol hueco, a semejanza de las 
«mbarcackmea que. todavía en nuestro

tiempo, ¡utilizan los polinésicos, acertó a 
llegar a Europa sin que sus secretos 
marineros pudiesen ser revelados porque 
aquel hombre murió poco tiempo des
pués en nuestra península. Fué, debido 
a no haber relatos anteriores, el primer 
hombre conocido que, por su propio es-

pos de Europa, sólo, a^bordo de un pe
queño barco.
E N  U N  “DO RIS” H A C IA  E U R O P A

— Un “doris”  sería la embarcación 
Ideal para mis fuerzas y  mis conoci
mientos marineros, había dicho.

Y  aquello era lo que provocaba el en-

Eiste es “L ’Herétique”, el bote de goma de
fuerzo, atravesó el Océano Atlántico, el 
primer “náufrago voluntario” que acertó 
a  llegar a tierra de continente a conti
nente, luchando contra la pulmonía y  la 
desesperación que son las dos plagas que 
suelen flagelar a los hombres abandona
dos a su suerte en medio de las aguas. 
N O  H A Y  N U E V A S  T E N T A T IV A S  

H A S T A  E L  SIG LO  X IX
Que nosotros sepamos, hasta el siglo 

X IX  no hay nuevas tentativas sobre los 
mares. Pero el anterior al nuestro fué 
un siglo pródigo en aventuras marine
ras. Y , desde 1876, en que el hombre 
escoge al Océano para sus más esforza
das experiencias deportivas, hasta nues
tros días, una cuarentena de homb~es 
nutren una lista de veintinueve alardes 
de facultades en solitario teniendo por 
escenario el horizonte ancho y  espacioso 
de las aguas.

Una noche de junio de 1876, un grupo 
de marineros norteamericanos celebraban 
en Boston la fecha memorable de la in
dependencia de su país. Había corrido el 
ron con profusión. El tabernero, un an
cho mocetón con los brazos tatuados, 
escanciaba el aguardiente en gruesos 
vasos de barro. Cuando los clientes se 
ponían demasiado reiterativos en sus pe
sadas bromas, el tabernero les echaba a 
patadas. Así había salido, previo pago, 
la mayoría. Generalmente, la efemérides 
patadas. A sí habían salido, previo pago, 
“regalitos”.

En un rincón, impertubables a lo que 
acontecía, dos Jóvenes de aspecto atlético 
hablaban animosamente en medio de un 
grupo que, no por ser el más numeroso, 
era el más ruidoso de la taberna. Alfred 
Johnson acababa de comunicar a sus 
compañeros su propósito de lanzarse en

Bombard, en el que atravesó el Atlántico
tusiasmo del apartado rincón de la ta
berna de Boston.

Sus amigos no tardaron en compli
carle la existencia al pobre Johnson. SI 
deseaba ir a Inglaterra, ellos le facili
tarían la balsa necesaria.

A l cabo de un mes y medio todo es
taba preparado. Johnson fué de Boston 
Filadelfia para ultimar allí todos los de
talles. Partiría de un pequeño puerto lla
mado Gloucester. Sus conocimientos de 
geografía eran bastante rudimentarios, 
pero Alfred sabía lo principal; que Euro
pa caía al Este. Así que se introdujo en 
el “doris” y, teniendo en la mano una 
brújula, se dejó, indolentemente, remol
car hasta la salida del puerto. Iba a con
vertirse en el primer “Bombard” de la 
época moderna.

Durante dos meses cabalgó un mar de 
infierno. Sólo tuvo un par de semanas 
buenas. E l resto de la travesía sirvió pa
rra poner de manifiesto la templanza de 
sus nervios y el rigor de su tempera
mento. Una noche, no lejos ya de la 
punta sur de Irlanda, una tormenta vio
lentísima desmanteló el barco y estuvo 
a punto de hacerle izozobrar. Pero John
son se repuso, procuró arreglar los apa
rejos y  continuó su angustioso viaje en 
busca de tierr.1. firme. Dos días más tar
de vió aves sobre su cabeza y pensó que 
la costa no podía, en modo alguno, estar 
ya muy lejos. É l brick “Alfredón” se 
acercó a su costado para tratar de auxi
liarle. Johnson alteró su dieta marinera 
con la ingestión de un par de manzanas 
y un trozo de pan, pero se negó, termi
nantemente, a aceptar más viandas.

Seis días más tarde llegó a Liverpool, 
que era la meta fijada de antemano. 

(P A S A  A  P A G IN A  S IE T E )
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"Luisillo", deportista
En Lia Solana ha estado unos días 

“Luisillo”, el popularísimo y  plural istmo 
artista que lo mismo fabrica el más sun
tuoso mueble que sale a escena, por 
ejemplo, en el Teatro Principal ¡valen
ciano... Y  es que él no se anda por las 
ramas, sino por las “tablas”...

Le bago unas preguntas tontísimas y  
me responde sin un fallo y sin tardar 
más de diez segundos en pensarlas... 
Las respuestas no las piensa nada...

— -¿Haces deporte?, empiezo.
— Oh, mucho. Casi todas las semanas 

dedico un rato a recorrer a  toda mar
cha “el patio de mi casa, que es muy 
particular”...

— ¿Cuál es, en fútbol, tu equipo pre
dilecto?

— Todos. A  mí me gusta que ganen 
todos al mismo tiempo. Cuando alguno 
pierde, ¡cojo unas “perras” !

— ¿Haces boletos?
— ¡Naturalmente! Relleno multitud... 

¡Uno, dos, equis!... ¡Uno, dos, equis! 
¡Esto es precioso!

— ¿Tienes alguna clave?
— ¡Hombre, ni se pregunta! Tengo 

una clave secreta... ¡Ya verás, ya verás! 
¿Quieres que te diga cómo es?

— N i mucho menos, Luis, siendo tuyo 
el invento... Pero, hablemos de otras 
cosas. ¿Te obstinas en permanecer sol
tero?

— Es uno todavía tan joven..., que, la 
verdad, no es tiempo aún para crearse 
problemas tan serios...

— Sin ese interés o esa necesidad, ¿có
mo llenas los inevitables “vacíos” de tus 
horas?

— Soñando despierto. Para mí, iluso 
ein remedio, la vida es sueño...

■—Eso me suena a Calderón...
— Calderón los escribió y  “Luisillo” lo 

vive. (Y  “Luisillo” pone de súbito cava 
formal).

— ¿Qué anhelarías haber sido?
— Pintor. Pintor de los clásicos, de la 

escuela velazqueña, toda naturalidad... 
Aunque soñador en la vida, en arte soy 
fundamentalmente realista. No paso por 
las extravagancias. Quizá es que uno 
entiende “poquísimo”.

— -¿ Crees en el ocaso de Benavente?
— ¡Ya salió Benavente! Mira: si al 

genio le mordieron los años, al ingenio 
le quedó cuerda “pa” un rato largo.

— ¿Cuál es tu mayor desgracia, si es 
que tienes alguna?

— No ser millonario.
— ¡Luis, por Dios! Encierra esa res

puesta muy poco idealismo.
— ¡Pero encierra ceros y más coros, 

que tampoco e.g manco!
— Contesta a esta serie de preguntas 

ametralladoras: ¿Teatro o cine? ¿Cómi
co o dramático? ¡¿Actores favoritos? 
¿Comediógrafos preferidos? En tocante 
a las mujeres, ¿rubias o morenas?

— Te voy a respondes con cañón ato
mizante, “pa” no ser menos. Teatro

siempre, pero me entusiasman las bue
nas películas. M i género personal es el 
cómico y, sin embargo, me agrada más 
ver y  leer lo dramático. (¡Soy un ¡tío 
raro!). A  mi juicio, los mejores actores 
hoy, don Ricardo Calvo, Ulloa, Lemos, 
Rivelles y  Mariano Azaña; éste en su

LUISILLO
especialidad, es de lo más estupendo que 
ha existido, hablando desde el montoci- 
-to de mis pocos...

— Sigue, Luis, sigue, y no presumas 
de mozalbete...

— De los escritores de teatro de hoy, 
Benavente y  Sassone; después, López 
Rubio, Ruiz Iriarte y  mi sobrino Lucio, 
un chaval que “escribe” ya muy buenas 
comedias... En cuanto a las mujeres, yo, 
que soy un apasionado bajo mi capa de 
persona indiferente, las prefiero rubias, 
morenas, pilonguitas y  “platinadas” ... 
¡Un mosáico en la vida cotidiana y  anti
tuberculosa !

— ¡Atica! ¿Qué más te pregunto, so 
“manzagato” , como dicen de nosotros 
los de los pueblos vecinos?

— ¿Te parece poco? ¡Anda, vámonos 
a tomar unas cañas!... ¡Que la existen
cia, además de ser un sueño, es un tra
go, o muchos tragos... y  con calamares 
“mejores no hay” !

♦ ♦ ♦
Y  esta escapada al aperitivo fué el 

colofón a la peregrina entrevista con 
don Luis González “Luisillo” , artista 
largo y  vario enfundado en un cuerpo 
corto y  uniforme.

M IG U E L  GARCIA  D E  MORA.

¡MAGNIFICO,
GARDEAZABAL!

-------o-------

El Reglamento de fútbol tiene unidad 
Cuando habla de “pegar” , dice pegar, ¡r 
no de pegar un poquitito o de dar un 
tortazo. Nada de distingos .Y cuando se 
refiere a los jugadores que realicen la 
falta, no establece categoría alguna. Lo 
mismo da que sea un fenómeno interna
cional que un modestísimo jugador de 
esos que empiezan. La falta -es igual pa
ra todos y  la sanción es idéntica para ca
da falta.

Puede muy bien ocurrir que se cometa 
la falta y  que dé la casualidad de que sí 
se ¡castiga haya una ventaja para el in
fractor. No debe castigarse: ley de ven
taja.

Se ha recalcado e insistido por la Real 
Federación Española, con gran acierta 
que se sancione el juego violento, que no 
se toleren por los árbitros infracciones.

Sin embargo, hay nombres que asus
tan, hombres a quienes los árbitros no 
-se atreven a imponer sanciones perso
nales.

Los árbitros necesitan la colaboración 
de los públicos y  para esto es indispensa
ble la colaboración de la crítica que la 
enseñe a los públicos el Reglamento. So
bre esto hemos de insistir.

Pues bien, el día 1 hubo en Barcelona 
■ - un jugador forastero — nos atenemos al 

dad—- que le sujetó a un contrario. 0 
árbitro le ve y  sigue el juego ante la 
-probabilidad — ley de ventaja— de que 

- salga el gol. Pero entre tanto el del aga
rrón da una bofetada al contrario, sin 
probabilidades de gol, y cuando el árbitro 
vuelve la cabeza ve que Kubala le aco
mete al adversario, Oliva, con un dedo. 
Y  el árbitro aplica el Reglamento como 
lo hubiese hecho a dos muchachos de 
-categoría regional: expulsión. ¿Puflo 
cerrado? ¿Mano abierta? ¿Dedo agresi
vo? ¡A  ver dónde lo cuenta el Regla
mento!

¡Bravo, Gardeazábil! ¡En Las Corte 
expulsar a Kubala!

El público ya hasta el final del par
tido — conocemos la insistencia y la ¡re
sistencia de aquellas gargantas— no cesó 
de insultar a Gardeazábal. Lo decía el 
crítico catalán.

Nos atenemos para todo a la referen
cia de la radio barcelonesa y teniendo 
esto en cuenta vamos a recoger ®a jui
cio: fué excesiva la sanción porque los 
dos se pegaron suavemente.

¡Así se enseña a los públicos! ¡Asi se 
demuestra la ignorancia de las Regias! 
Sea Kubala, sea quien, sea, se le aplica !a 
sanción y  a otra cosa.

Magnifico el comportamiento de Gar- 
deazábal. Arbitros así son los que hacet 
falta y  no esos asustadizos que no sa
ben cumplir las Reglas. Sea quien sea. 
¡Bravo por Gardeazábal! ¿Kubala cu 
Las Corts? Pues aunque hubiese sido 
Pachiehu. Y  Gardeazábal no -tiene nada 
de flamenco. El Reglamento y ¡nad» 
más! T t

JOSE M A R IA  MATEOS, en
"La Gaceta del Norte”.
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1 tsfebre rugdqsl
Eí que fué gran ciclista y  campeón, Vicente 

Blanco, se encuentra en situación crítica
Padece una qrave enfermedad ij carece de recursos

,,,jr su interés recógeme» déla  Prensa:
—Hay que hacer algo por "E i Cojo” ; 

está muy enfermo y carece de medios 
para reponerse.

Luis Arana, el bien conocido as de la 
moto, del volante, y  lo fué de la bicicle
ta, nos comunica la ¡triste nueva que, 
en verdad ,nos impresiona. Vicente Blan
co, “El Cojo”, famoso de siempre y  
atleta sin par, alcanzó una popularidad 
extraordinaria en el mundillo ciclista, 
fiué Vicente, sin duda alguna, el primer 
piofesoinal que tuvo el ciclismo español. 
De esto hace cuarenta años y  pico. A ra
na y yo éramos unos incipientes corre
dores (? ) “El Cojo”, más veterano que 
nosotros, era nuestro maestro. De él 
aprendimos los conocimientos que des
pués pudieran ampliarse; pero las nor
mas nos las dió él. Con su lenguaje, con 
su socarronería, con su “gramática par
da”. Sus enseñanzas prácticas eran 
—¡cuántas veces lo comprendimos!—  
.útilísimas. Sin filosofías, sin técnicas, sin 
lucubraciones; al grano, positivas, efi
cientes. Era nuestro maestro y  a él le 
atendíamos como al dios que nos infil
traba fuerte dosis de “sentido ciclista”.

Después, modesto siempre, aunque al
tivo en lo que le había afectado de un 
modo íntimo y  total, fué para nosotros, 
como nosotros para él, un amigo since
ro, de corazón. Como le apreciamos, él 
nos corresponde con la misma intensi
dad. Hoy — las ganancias que en su pro
fesión logró no eran, con mucho, las que 
en los tiempos modernos se consiguen—  
su situación física y económica es bien 
triste. “El Cojo” está enfermo grave
mente; con dificultad atiende al resta
blecimiento de su salud quebrantada. 
Tienen que operarle. A  pesar de sus se
tenta años, su cuerpo es hercúleo, mas 
el mal, que se incrementa día a día, po
dría socavar su cuerpo aún poderoso. 
Pero necesita el remedio. Y  pronto. Co
mo no sea con el auxilio de sus amigos, 
de sus devotos que aún le recuerdan, el

pobre Vicente se nos puede ir para siem
pre. Los ciclistas de España, aún lo 
tienen presente y lo ponen como ejemplo. 
Aquel cuento famoso de Manolo Aranaz- 
Castellanos difundió más las originali
dades de Vicente. La  “vieja guardia del 
deporte sabe quién es “El Cojo”, famoso 
y popular. Y  le quería y lo admiraba. 
Pues que, ahora, ese cariño y admira
ción se convierta en una ayuda para que 
el buen amigo, maestro admirable, no se 
nos extinga por una protección que pu
diera salvarle si llega a tiempo.

Es una obligación para cuantos le co
nocemos y  para aquellos que saben que 
“El Cojo” llevó al ciclismo muchos laure
les, Campeonatos de España; que, por 
español y  quijote, fué a Francia y co
rrió el “Tour”, sin ayuda ni protección 
de nadie. Llevando consigo su atuendo 
completo. Dió la nota de la furia. No  
se podía hacer más porque la Vuelta a  
Francia, antes y ahora, es para ciclistas 
cuidados. Es harto dura la empresa. V i
cente no sabía más que de su genio. Y  
confiaba en sus piernas, cuyos pies los 
forman dos muñones unidos. U n  día el 
tocho incandescente del convertidor que 
ha lanzado el líquido de fuego... En se
guida, un bote frente al Campo de Vo
lantín y, remando de una a otra orilla, 
conseguía el “fijo” de su vidá. Menos 
mal, que, como complemento, aquellos 
pedazos de carne, como mazas de hie
rro, pegaban duro a los pedales y, a se
mejanza de los saltimbanquis, iba de 
fiesta en fiesta y ganaba lo? billetes, pa
ra la época insospechadamente.

¿ Quién no sabe “cosas” de “El Cojo” ? 
Para esos van esas líneas, como para los 
que en alguna ocasión hablaron de él, 
como héroe, poco menos, que de leyen
da. A  todos se les pide una ayuda.

El deporte, que e£ hermandad, necesi
ta protección decidida. Hágase efectiva.

El bien conocido en Bilbao, Luis A ra
na, hará de mediador en esta obra de 
caridad.— M A N U E L  SERDAN.

¿Quién será el nuevo 
presidente de la 

ü. V. E.?
SE H A B L A  D E  D O N  PED R O  RICO Y  

D E  U N  PE R IO D IST A

L a  dimisión voluntaria de don Alfredo 
Delgado del cargo de Presidente de la 
Federación Nacional de Ciclismo (U V E ),  
presenta en estos momentos el problema 
de su sustitución.

Nos informan de muy buena tinta que 
“se habla de Pedro Rico y  de otra per
sona que usted conoce. Pero éste, quizá 
no pueda. Es periodista. Rico ío está 
pensando”.

En parte, hemos levantado la punta del 
velo.
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La Bicicleta B. H.
NO  ES D E  L A S  MEJORES  

¡ES L A  MEJOR! 
DISTRIBUIDO RES P A R A  L A  

PR O V IN C IA :
R O DRIG UEZ H ERM ANO S, S. C. 

TOLEDO. 4. C IU D A D  R E A L
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Los Clubs de Primera 
también pasan 

agobios económicos
¿ Saben ustedes cuánto se recaudó con 

motivo del partido Zaragoza-Celta? 
74.602 pesetas. Como los gastos suman 
36.776’24, el beneficio ha sido de 
47.835’76. E l desplazamiento a Vigo, pa
ra el partido de la primera vuelta, im
portó 39.966’95 pesetas.
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Solos, como Bombaré, 
por el mar adelante

------- o -------

B IC IC L E T A S

VENTA EXCLUSIVA

^/PACHECO
GR AL . A6UILE 0A.15- C.R EAL

(V IE N E  D E  P A G IN A  C INC O ).

su partida de Gloucester, en Filadelfia, 
cincuenta y nueve fechas antes, pero 
aseguró que todas las vicisitudes le ha
bían parecido perfectamente soportables 
al lograr anclar su “doris” en úna de 
las múltiples dársenas de Liverpool. A l- 
fred Johnson regresó, rápidamente, a los 
Estados Unidos y, todavía hace veinte 
años, solía realizar pequeñas excursiones 
marineras. Le llamaban el “centenario 
Johnson”. Su experieneia sobre el Atlán
tico tendría, con el tiempo, muchos imi
tadores.

La hazaña del Dr. Bombard no es 
nueva pero, como sabemos, ha tenido el 
valor científico de demostrar que se pue
de atravesar el Océano como náufraga  
y vivir de los propios medio».
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El deporte está 
fabricando 
otro idioma

E N  CUBA, SOBRE TODO, N O  E N T E N 
D E R  E A  TERM INO LO GIA  D E L  
“B A SSE -B AL” SUPONE, EN  M UCHOS  
CASOS, NO  PO DER SE G U IR  U N A  

CONVERSACION

L A  H A B A N A .— Yo tengo ¡un amigo, 
antiguo futbolista internacional, boy hom
bre serio y circunspecto en su profe
sión, que no puede eludir el lenguaje de
portivo, aun aplicado a temas muy leja
nos. Para él, “bailarse bajo el marco”, 
“tirarle un penalty”, “hacer faut” o “es
tar en ofíside”, tienen un significado so
cial aplicable a muy diversos momentos 
de la vida.

E l fútbol, casi deporte nacional espa
ñol, ha impuesto muchos modismos en el 
lenguaje popular de España.

Más de un sainete arrevistado ha dado 
vida a uno de sus cuadros con los tópi
cos futboleros aplicados a la vida ordi
naria.

Aquí, en Cuba, donde el basse-ball, e] 
béisbol, que poco a poco se va populari
zando entre los españoles, lleva muy 
cerca de un siglo de existencia, es este 
deporte el que impone sus tópicos, en el 
lenguaje popular.

En los primeros dias de mi estancia 
en La Habana, en uno de los numerosos 
“tranques” que se originan en las calles 
habaneras por el exceso de circulación, 
oí al que manejaba el coche de al lado:

— Yo no juego en esa “novena”, ha
bía terminado, mientras arrancaba. Ya  
la he oído muchas veces, aplicada a un 
sinfin de oportunidades. En el fondo no 
significa más que disparidad de opinio
nes, gustos o criterios respecto a cual
quier asunto. “Novena” es un equipo de 
basse-ball, formado por nueve jugadores.

Esta popularidad del “basse-ball” ha 
hecho.que, en el lenguaje popular cuba
no los términos de este deporte formen 
como un principal refuerzo de expresi
vidad en las frases

Yo creo que ninguno de ustedes se
guirá dudando de la angustiosa situación 
de un amigo si éste le dice: “Chico, estoy 
en tres y dos”. O de su boyante triunfo, 
si, por el contrario, le asegura que está 
“botando la pelota".

De un caso de flagrante delito en que 
el criminal fué sorprendido en el mo
mento de su realización, el comentario 
popular habanero es el de “fué sorpren
dido fuera de base”. Ahora mismo al 
elogiarme la actuación de un político 
triunfador, el comentario del amigo ha
banero ha sido esto: “Ese gachó viene 
por la goma”.
H A ST A  P A R A  L A  M UER TE

Hace unos días, al hallarme en el ve
lorio de un amigo, el comentario de otro 
influido de 'terminachos deportivos fué 
éste: “El pobre X  “pisó y corrió”. Este 
mismo ,al referirse a la probidad del di
funto, al que nunca pudieron afeárselo 
negocios sucios, a pesar de su renombre 
político, señaló que entre las dotes de 
su inteligencia, estaba la de que cuantos 
quisieron Investigar en sus actividades 
particulares “le encontraron el cuadro 
cerrado”.

Y  e» que, además de los equipos juve-

«Me entusiasma jugar al fútbol 
pero no de portero», dice Carmelo
ti próximo año renovará el contrato con el Atlético
Abel Capuz sostuvo un diálogo, en Ma

drid, con el guardameta atiéuco, Carme
lo, que transcribimos por su particular 
interés, recogiendo igualmente el preám
bulo que hace el colega “Madrid”.

Amorebieta es un puebiecito frondo
so, puente entre San Sebastián y  Bilbao; 
una aldea con bellos pastizales verdes y  
muy vascos que invitan a tocar el cara
millo. Pues bien, de Amorebieta es Car
melo, guardameta del Atlético de Bilbao, 
uno de los jóvenes porteros españoles 
que gozan de más fama y que bajo los 
palos se desenvuelve tan bien como la 
cortina de hierba que rodea su villa na
tal, bajo el cielo norteño.

A  Carmelo lo hemos visto después del 
partido jugado por su Club contra el 
Wacker de Viena, y  Carmelo, simpático 
y afable, no ha puesto ninguna traba a  
la interviú.

No le preguntamos de dónde es, por
que ya lo sabemos; pero sí la edad, dato 
muy interesante para el equipo B.

— ¿Cuántos años?
— Veintidós.
— Buena edad para jugar en la selec

ción B.
— Eso lo tiene que decir Eseartín.
— Ya le tiene apuntado en la lista.
— No lo sabía.
— Pues bien claro salió su nombre en 

los diarios.
— ¿Y Pazos?
— También está, así como Sión.
— Son los dos muy buenos.
— ¿Más que usted?
— No sé, no sé.
— ¿Cuántos años de jugador?
— Cuatro de profesional.
— ¿Todos en el Atlético?
— Los cuatro.
— Pues su nombre no nos suena desde 

hace tanto.
— Es que estuve uno de reserva.
— Comprendido. De reserva de Leza- 

ma, ¿no?
— Así es.
— Y  ahora Lezama lo es de usted.
— También exacto.
— ¡Lo que es la Vida!
— ¡Lo que es el fútbol! Puede que den

tro de unos meses volvamos a estar co
mo al principio: él de titular y  yo de 
reserva.

— ¿Qué tal es Lezama?
— Muy bueno.
— ¿Contestación obligada, quizá?
— N i mucho menos. A  mí me lo pare- 

ce, y, como me lo parece, lo digo.
— ¿ Se enfada usted muchas veces ?
— Cuando perdemos y me meten goles 

tontos.
— Como cualquier portero.
— Es natural.

R fllH llilllM
niles o infantiles, sin contar que cada 
espacio libre de la circulación automo
vilística — muy pocos por cierto—  es una 
cancha de entrenamiento donde no es di
fícil encontrarse un pelotazo cuando me
nos se piensa.

FRANCISCO MOTA, en "Alerta”.

— ¿Contento de haberse dedicado al 
fútbol ?

— Me entusiasma, pero no de portero.
— ¡Atiza!
— El portero siempre tiene la culpa.
— A  ver si lo recuerda. ¿ Cuánto dine

ro ha ganado en los años que lleva de 
profesional ?

— Tendría que acordarme haciendo 
números en un papel.

— ¿Satisfecho?
— Mucho.
— ¿Renovación de contrato...?
— El año próximo.
— ¿Se quedará en el Bilbao?
— Lo tengo decidido.
— De cambiar de equipo, ¿adónde iría?
— A  Bilbao.
— ¿El mejor conjunto que ha visto?
— El Bilbao.
— ¿Las grandes alegrías de su vida 

futbolística ?
— Jugar con el Atlético, en Primera 

División, y  haber ganado el trofeo de 
las bodas de oro del Atlético de Madrid.

— ¿Disgustos?
— ¡Han sido tantos!
— ¡Pero, hombre! ¿Con 22 años?
— La edad no cuenta.
— ¿Qué delantero le pone más nervio

so cuando le ve avanzar con la pelota?
— Todos. En Primera División son to

dos peligrosos.
— ¿Está bien defendida la portería es

pañola con Ramallets y Eizaguirre?
— Son indiscutibles.
— ¿Otras aficiones además del fútbol?
— El alpinismo y  la pelota.
— Aparte del deporte.
— El cine y las novelas.
— ¿ Asunto ?
— De vaqueros y tiros.
— Le llama el antiguo Oeste ameri

cano.
— Me llama mi tierra. En casa, en 

Amorebieta, tenemos ganado.
— Pero no tiros.
— No importa; así es más divertido en 

las novelas.
— Hay que despedirse, ¿cómo?
— Con un saludo a la afición madri

leña y a la bilbaína...
— Que “me estará leyendo”. No esta

mos en la radio.
— Ya lo sabía.
— Adiós, amigo, y  que continúen los 

éxitos.
— Así lo espero.
Y  el buen Carmelo nos despide con 

un fuerte apretón de manos, tan fuerte, 
que compadecemos al balón que caiga 
entre las suyas.
Kinniiiiiin

Parrilla Gran Casino
Barra americana. Restaurante.

Bodas, bautizos, cenas de sociedad.
LOS DOMINGOS:

POR L A  M A Ñ A N A  SELECTO 
BAILE  VERMOUTH  

POR L A  TAR D E ANIMADO 
IB -BA ILE .
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Cabrera, el mejor del domingo en Puertollano, 
cree que harán buen popel en la liguilla
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Id partido jugado en Toledo
VALDEPEÑAS.— Nos llegan ciertos 

rumores del encuentro jugado en Toledo, 
por cierto no muy halagüeños, y  nos 
apresuramos a comprobarlos. Nuestro 
amigo Utrera, directivo que acompañó al 
equipo, nos explica las causas del 4-0.

—Para lo que pudo ser, nos podemos 
dar por contentos con ese tanteo.

—¿Qué equipo jugó?
—Como ya sabes, Gasparet tiene una 

lesión que no le permite jugar. Por lo 
que pasó en la caseta, el pasado domin
go, después del partido de Guadalajara, 
no ha habido más remedio que conce
derles la carta de libertad a Ríos y  a 
Carlos, que son dos bajas más. Para col
mo, el sábado nos comunican que Garri
do tiene una afección a la garganta, que 
le imposibilita para alinearse y a última 
hora nos llega la noticia que a Gracia 
le es completamente imposible desplazar
se a Toledo. En este plan, con cinco ti
tulares menos y  con ros pocos reservas 
con los cuales se cuenta, puedes figu
rarte que íbamos con la sana intención 
de salir del paso, fuera como fuera.

—Me explico la derrota.
—No creas que sólo estuvo ahí. Por

que el Valdepepas comenzó dominando 
y hasta estuvo a punto de marcai', pero 
a los seis minutos de juego, cuando 
Arrieta se dispone a chutar, le ponen un 
calzo y le fractuian una pierna. Desde 
aquel momento ya no había nada que 
hacer. Con un jugador menos, Revira de 
delantero, porque había que cubrir un 
puesto, mientras la portería la defendía 
Correas, y con los demás jugadores fue
ra de su puesto, si se exceptúa a Villar, 
podrás comprender que el único remedio 
que quedaba era defenderse como se pu
diera para lograr una derrota lo más 
pequeña posible.

—Volviendo a lo de Arrieta, ¿qué im
portancia 'tiene su lesión?

—No puedo asegurártelo. Parece ser 
que es fractura doble de tibia y  peroné. 
Quizá sea de uno de los dos nada más. 
En Toledo se le hizo la primera cura y 
en un auto se le envió directamente a 
Madrid, para que sea atendido en la 
Mutua. Creimos que sería mejor, por la 
comodidad del traslado.

—¿En qué forma ocurrió aquello?
—Cosas del juego. Lo que sí quiero ha

cer constar es el comportamiento de Pe- 
teira. Nos ayudó a sacar a Arrieta del 
campo de juego, abandonó el banquillo 
de entrenador para ayudarnos en todo, 
nos hizo cuantas gestiones fueron preci
sas, inclusive buscamos el taxi para tras
ladarlo, en fin, todo y  más de lo que fué 
necesario. Verdaderamente le estamos 
agradecidos de sus atenciones, digna de 
tín caballero deportista.

—En to-tal que el equipo está en cuadro
—No creas. Para jugar contra el Ba

dajoz sacaremos una buena alineación. 
Para cub-nces Gasparet, Garrido y  Gra
cia, estarán en condiciones de actuar y  
podremos darle la batalla.

Hablamos con unos y  otros, de los se
guidores, que nos dan distintas versiones 
de la lesión de Arrieta, sobre si fué adre
de o no.

“No fué que el defensa central tole
dano —nos dice—  quisiera lesionarlo 
pero en la forma en que hizo la entra-" 
da, son de las que traen malas conse
cuencias y nunca debió hacerla” .

En el corrillo se encuentra Rovira. a 
quien pr* guntamoa sobre su debut como 
delantero. Sonrie y  no dice nada. Mas ,

N o es todo euforia en la caseta local. 
Por todas partes se oyen las mismas la
mentaciones: ¡No jugamos bien en la 
primera parte! ¡No tuvimos suerte en 
la segunda! Debimos ganar por siete u 
ocho goles de diferencia.

Cabrera sale de la ducha y  mientras 
se va vistiendo le interrogamos:

--¿Contento de tu actuación?
— No salieron mal las cosas.
— ¿Temiste que te marcaran algún 

gol?
— Tiraban mucho y  por todos sitios...

— Pondríais en un compromiso a los 
directivos y  a la afición.

— ¡Ah! A llá  ellos. Nosotros cumplimos 
con nuestro deber de profesionales hon
rados. .. Ganar, - ganar encuentros y  
ascender de categoría. No creo que el 
compromiso fuera 'tan grande. Encuen
tros de números. Y  de dineros. ¡Hom
bre, claro!

Luego fuimos a la caseta de los visi
tantes. Todos se quejan de mala suerte 
en la primera parte y... de la buena ac
tuación del portero local.

He aquí a los jugadores del Calvo Sotelo con Maside y  el directivo del Manchego, 
señor Romero, presenciando el Girod-Extremadura el día 4 de paso para E l 
Escorial que era decisivo para ellos. A l ganar el Girod, todos contentos. (Miguel)
pero yo no pierdo nunca la confianza — ¿Resultado justo?, le preguntamos.

en mí ni en mis compañeros.
— Y  ahora que hablas de tus compa

ñeros, ¿qué jugador del equipo conside
ras más completo?

— Hay varios, cada uno en su puesto.
— ¿Los crees capaces a todos de ha

cer un buen papel en la Liguilla?
— Sin duda alguna. No hay ninguna 

diferencia entre nuestro conjunto y  otro 
cualquiera de la zona media de la Se
gunda División.

— ¿Entonces tú crees que incluso se 
pudiera ganar la Liguilla con este Calvo 
Sotelo, tal y  conforme está aho-a ?

— Sin duda alguna. ¿Qué diferencia 
puede haber entre el Grupo Sur y el de 
Levante con este nuestro?

— Realmente ninguna.
— Pues entonces, los tres sub-campeo- 

nes nos podemos llamar de tú. En cuan
to al de Segunda, no hay que olvidar 
que el Plus Ultra, por eiemplo. ha per
dido aquí muchas veces. El torneo es cor
tísimo; en casa será muy difícil que nos 
venzan y  en consiguiendo un par de 
positivos por ahi, a la cabeza. Animos 
no nos faltan a ninguno del equipo para 
ganarla.
fiiiiil!iiiiiii!iii!iiiiiiiii!i!i!iiii!Hinniin!ni(iiii|||!i||!|i|ni||||i!||||i||||||||[[|||iiiii|||!i||||||||||!i|||[||j|jj||||||H
uno de los jugadores protagonistas nos ex
plica que tuvo dos ocasiones de marcar.

Poco faltó, muy poco, para que a nues
tro portero titular lo hubiéramos tenido 
que incluir en la lista de los goleadores.

C. P.

-Para nosotros, un empate.
— ¿ Y  el árbitro?
— Mal. Debió anular el tercer tanto.

*  »  *

-—El señor Torres Urán nos recibe 
amablemente.

— ¿Qué tal el partido?
— Facilón. Sin grandes complicaciones 

para el arbitraje. El público correcto.
— ¿Y  el equipo local?
—Me gustó en la segunda parte.
— Y  éstas, en resumen, son las impre

siones de un partido, cuya resolución fa
vorable al Calvo Sotelo pone a éste a las 
puertas de la Liguilla porque no creemos 
que el equipo de Puertollano vaya a per
der su partido con el Rayo y  ganar el 
E x trem ad la  los dos que le quedan. Aun 
ganando éste los dos partidos que le fal
tan, al Calvo So-telo le basta con empatar 
en el Cerrú contra el Rayo. Y  ¡vamos! 
esta no -es empresa de romanos, pero 
deben atarse bien las botas y  no sestear 
como en la primera parte del domingo.

ANEZDA.

4 BALMASEDA
Malagón
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Al habla con Arias, portero del 
C. F. Calvo Sotelo

Quiere quedarse en Puertollano en donde parece que hay 
una chica guapa que le hace "tilín"

A  la salida del partido jugado contra 
una selección de jugadores modestos de 
Ciudad Real y  un combinado del Calvo 
Sotelo, nos encontramos con la figura del 
encuentro: el portero Arias. Después de 
felicitarle por el éxito que ha tenido en 
el partido, le rogamos nos conteste a 
unas preguntas, a lo que gustosamente 
nos responde con su simpatía y  modestia 
habituales. Y  aquí empezamos el repor
taje con un jugador sin nombre futbo
lístico todavía, pero que muy pronto será 
una gran figura

— Vamos a ver, Arias, ¿tú como te 
llamas?

—Mi nombre es Juan Arias Diez.
—'¿Cuándo naciste?
—Nací en Madrid el día 6 de Abril de 

1933. Tengo por tanto 20 años.
— ¿ Y  empezaste a jugar?
—Como todos, en el Colegio de los Sa- 

lesianos de Cádiz a los 13 años. Luego 
nos trasladamos a Madrid toda mi fa
milia y jugué con el San Antonio, de 
segunda preferente, y  más tarde firmé 
por el Manzanares de Madrid, también 
de segunda. A  mediados de la presente 
temporada, un señor de Puertollano que 
estaba presenciando un partido en el 
que yo intervenía, me habló para ser pro
bado por el Calvo Sotelo.

— ¿ Y  tú accediste?
— Al principio me daba miedo salir de 

Madrid dada mi poca edad y por ale
jarme de la familia; pero un primo mío 
que ha sido jugador me animó y  me pre
senté en Puertollano, por cierto con mu
cha suerte porque ese mismo día se cele
braba una cena de despedida de soltero 
de Brígido, delantero centro del equipo, 
y  quedé maravillado de la unión y  ar
monía que reina entre todos los jugado
res. La nostalgia que me invadía por 
haber dejado Madrid, me desapareció ante 
tan buenos compañeros como he encon
trado.

— Y  la prueba, ¿cuándo se realizó?
— A  los dos días, el señor Maside me 

sometió a una dura prueba, que creo le 
agradaría, puesto que por la noche me 
llamaron para fichar. Fué ello una enor
me alegría para mí, pues me hubiera 
llevado un gran disgusto si me hubiesen 
dicho que me marchara.

—Entonces, ¿estás contento en Puer
tollano ?

— Contento no, contentísimo.
— ¿Cuántos partidos oficiales has ju

gado ?
■—He inteivenido solamente en medio 

encuentro, contra el Valdepeñas en Los

Llanos; pero no estoy molesto de ningu
na manera porque reconozco que mi 
compañero Cabrera es un gran guarda
meta, y  también un excelente amigo. Yo 
tengo mucho tiempo por delante con mis 
veinte años, y  los buenos consejos del 
señor Maside me entusiasman sobrema-

JUAN A R IA S  DIEZ 
ñera. A  este gran entrenador le debo lo 
que soy o seré.

— Del equipo, ¿qué me dices?
— Que tenemos un señor equipo y que 

muy mal se nos 'tiene que dar para que 
no juguemos la Liguilla de ascenso a 
Segunda División.

—Entonces, ¿tú crees que la jugaréis?
— Eso sin duda alguna, porque reina 

una gran ilusión en todos por jugarla y 
porque la Directiva y afición de Puer
tollano se lo merecen.

— ¿Cómo ves el porvenir del fútbol en 
Puertollano ?

—Muy bueno, porque hay un equipo 
juvenil que tiene que dar mucho que ha
blar, ya que cuenta con jugadores que 
serán muy buenos.

—La temporada próxima, ¿qué pien
sas hacer?

Arias se sonríe y dice que en eso la 
Directiva tiene la palabra y  lo que diga 
el señor Maside.

—Yo .corno he dicho antes, estoy muy 
contento, y además me atraen otras cosi- 
llas que hay con faldas...

En ello vemos que Arias está enamo
rado, y  así dejamos a este gran depor
tista, que esperamos sea muy pronto una 
gran figura del fútbol nacional.

Campeonato Regional
Ferrocarril 4; Daimiel 2 
Bolaños 2; Herencia 0.
Malagón 4; Manzanares 0.
Castilla 3; Criptana 2.
(Descansó Socuéllamos).

CLASIFICACION
J. G. E. p. F. C. P.

Ferrocarril 8 7 1 0 31 4 15.
Malagón Y 4 1 2 14 8 9
Daimiel 7 4 0 3 16 15 8
Socuéllamos 7 4 0 3 19 17 8.
Manzanares 7 3 0 4 15 13 6
Bolaños 7 3 0 4 10 22 6
Herencia 7 2 1 4 9 11 5
Criptana 7 2 0 5 15 20 4
Castilla 7 1 1 5 6 24 3

(La clasificación de Malagón y
Bolaños es provisional, pues faltan
por jugar 16 minutos del partido
entre ambos).

COM ENTARIO  A  L A  P A S A D A
JO R NN AD A

El partido decisivo fué el de Ciudad 
Real, en donde ferroviarios y daimiele- 
ños sostuvieron una fuerte pugna, re
suelta favorablemente a los locales que, 
con esta victoria, terminan imbatidos en 
¡a primera vuelta.

En Malagón, hubo victoria local, pero 
a nuestro juicio muy abultada. No 
creíamos al Manzanares capaz de encar 
jar tan fuerte derrota. Pero el fútbol 
es así.

En Manzanares, el Castilla local se 
apuntó la primera victoria del torneo, 
frente al Criptanense. Resultado lógico, 
que no soluciona nada a  los manzanare- 
ños y nos demuestra que el equipo de 
Criptana no es el que todos esperábamos.

Y, por último, el Bolaños se enfrentó 
al Herencia y venció por dos goles de 
diferencia, lo que demuestra, una vez 
más, la potencia de las líneas defensivas 
herencianas y la ineficacia de su van
guardia.
L A  PR O XIM A JO R NAD A

Daimiel-Castilla.
Criptana-Malagón.
Manzanares-Bolaños.
Herencia-Socuéllamos.
(Descansa Ferrocarril)

* * *
El partido Daimiel-Castilla, debe de 

terminar con la victoria holgada de ios 
daimieleños que son más gente en este 
torneo que los noveles manzanareños. 
Un resultado abultado no nos extrañaría.

En Campo de Criptana jugarán el ti
tular y el Malagón. Después de las ac
tuaciones de uno y otro conjunto, pode
mos deducir que puede haber un reparto 
de puntos, pues los locales nos están de
fraudando y  los malagoneros se van afir
mando y conjuntando, lo que les hace 
un equipo temible.

E l partido de Manzanares con el Bola- 
ñego, debe de terminar con la victoria 
local, ya que pese a su tropiezo del do
mingo, seguimos creyendo que los titu
lares de Manzanares son uno de los equi
pos punteros de este Campeonato. Esto si 
los refuerzos manzanareños acuden a 
jugar; si no, puede haber de todo.

Y , por último, el partido entre He
rencia y Socuéllamos, puede ser el más 
reñido de la jomada, pues los de Heren
cia tienen unas líneas defensivas sólida» 
y, los de Socuéllamos, una delantera 
realizadora. Partido éste que puede ter
minar con un empate o una victoria 
mínima local.

w n i im n i iiiiiiiiiiniiiiiiiiiiiiiiHiiiiiiiiiniiiiii

José Navarro Carrillo
Quesos, Fiambres, Licores, Mantequillas

£  y  €  P  Ü  §  ^  I L I I S
P L A ZA  GENERALISIMO, 33 y *34 

TELEFONO, 73.
L A  PAJARITA, Feria, 15 y 17 

TELEFONO, 326
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Patri, el nuevo valor 
del Daimiel C. F.

La Peña Atlética de Manzanares, en las 
Bodas de Oro de su Club

El equipo de gala del Atlético de Madrid jugará 
en el campo manzanareño

-------o ------

ASPIRA  A  JUGAR E N  EQ UIPO S  
D E  M AS C ATEGO R IA

En todos los partidos jugados por el 
Daimiel C. F., siempre ha sido la má

xima figura Patricio 
Astilleros Miralles (Pa
tri) que, pese a sus 
pocos años, parece -_s 
un veterano, por el 
magnifico toque de ba
lón y  su gran soltura, 
además de su espíritu 
batallador.

De abordamos para 
que nos conteste a nues
tras preguntas.

— Vamos-a ver, Pa
tri, ¿cuántos años tie
nes?

—'¡Voy a cumplir 20!
— ¿En qué puesto te 

gusta más jugar ? (Cla
ro que ya sabemos que 
eres el comodín del 

equipo, pues pocas 
veces te hemos visto jugar én el mismo 
puesto).

—Mi puesto favorito es el de interior, 
pese a que en cualquier puesto creo 
rendir.

—Ya sé que juegas mucho de medio, 
y que eres el animador de la delantera 
daimieleña, pues en este puesto siempre 
tus servicios han sido excelentes ocasio
nes de marcar tantos. ¿ Has jugado antes 
en algún equipo?

—Sí, he jugado bastante tiempo en el . 
Calvo Sotélo juvenil local.

’— ¿No has tenido ocasión de fichar 
por algún equipo forastero?

— ¡No! Solamente sé que en los sitios 
que he jugado fuera, al público y  direc
tivos de los Clubs locales, les gustaba mi 
estilo y posiblemente si no hubiese sido 
tan joven hubiera fichado por alguno.

— Como es natural, dada tu clase, .¿te 
gustaría que algún Club de categoría te 
probara para tu ficha je?

—Pues sí; desde luego mis aspiracio
nes son grandes y espero que llegue 
algún día en el que pueda realizarse mi 
Ilusión.

— ¿Cómo ves al Daimiel C. F. en el 
Campeonato Regional provincial?

—Tiene un buen conjunto y  esperamos 
mantener nuestro segundo puesto, ya que 
el primero es muy difícil quitárselo al 
Ferrocarril, dadas sus buenas actuacio
nes, aunque, de haber tenido suerte, el 
Daimiel estaría con más puntuación, ya 
que perdimos dos partidos que debimos 
ganar.

—Los partidos que quedan para el 
campeonato, ¿cómo los ves?

—Desde luego, de los que se jueguan 
en casa, no creo se pierda ninguno y  de 
los de fuera, si tenemos un poco más 
suerte que en los anteriores, se ganará 
alguno o, por lo menos, algún empaté.

—Estarás hoy contento de tu actua
ción en el Daimiel, ya que no has de
jado de jugar ningún partido del cam
peonato.

—Pues sí, estoy muy contento. No he 
dejado de jugar ningún encuentro, ya 
que tengo suerte con las lesiones.

—Si no recuerdo mal, sufriste en el

Con ocasión del reciente partido A tléti
co madrileño-Vacker de Viena, la Peña 
atlética de Manzanares organizó una 
nueva excursión de sus asociados. Con 
el secretario de la misma, don Eugenio 
Muñoz, charlamos unos minutos.

— Hemos ido 50 socios, nos informa.
— ¿ En qué condiciones ?
— Igual que en las tres excursiones 

anteriores: ver el partido, enteramente 
gratis, tanto por lo que se refiere al en

cuentro como a la ocupación de plaza en 
cómodo autocar.

— ¿Qué hicisteis allí?
— Visitamos el domicilio social del A tlé

tico, haciendo entrega de un artístico 
banderin, que gustó mucho.

— ¿Quién os recibió?
— El gerente, señor Morales, dado que 

el Marqués de la Florida asistía a un 
acto oficial a la misma hora.

— ¿Contentos?
-—Mucho, mucho, nos corta. Nos guar

dan una serie de atenciones enormes, 
verdaderamente halagadoras.

•—Vimos todos los regalos que le han 
han hecho al Atlético los demás Clubs 
españoles. Los hay preciosos.

— ¿ Y  luego?
— En el terreno del Estadio el amplio 

éxito de nuestro Club. Y  el Presidente, 
nos atendió amabilísimamente, mucho 
más al ver la pancarta que llevamos.

— Dimos una vuelta al campo en el 
descanso y  al final del partido. Puedes 
decir que la Peña de Manzanares dió la

MllllllllllllilllllllllllllllllllllllllllllIlM
encuentro jugado en casa contra el equi
po Bolañego, un encontronazo con otro 
jugador, del que quedaste cojo el resto 
del encuentro, ¿fué de gravedad?

— No, no fué grave, toda vez que al 
domingo siguiente me alineé con el 
equipo.

— ¿Quieres decir algo a la afición 
daimieleña ?

— Darle las gracias por sus palabras 
de aliento para seguir jugando y  por 
todo el interés que se toman por mí, di
rectivos y  público, para que pueda reali
zar mis ilusiones y, gracias a ti, por estas 

i  lineas.— CASILLAS.

nota simpática ante los millares de es
pectadores.

— Algo dijo la radio...
— Gilera, por Radio Madrid, afirmó 

que "dimos ejemplo de entusiasmo los pe
ñistas llegados desde Manzanares” .

— Vamos, que fué un día agradable...
— ¡Por completo! Además, la Directiva 

atlética, nos entregó a cada uno de los 
cincuenta, un llavero como recuerdo de 
las Bodas de Oro. Y  al entrar al cam
po, el Marqués de la Florida nos saludó

cordialmente, muy atento siempre.
— ¿Qué proyectos tenéis?
—El mismo Presidente del Atlético 

dijo que el equipo vendrá a Manzanares 
cuando digamos. Les hemos propuesto 
dos fechas y  esperamos que sea una 
realidad el viaje.

— A  lo mejor traen un equipo de saldo.
— ¡N i hablar! Precisamente el Marqués 

dijo formalmente que quiere escoger bien 
el día, con el fin de traer a todos los 
jugadores del Atlético, titulares y  su
plentes.

— Preparar dinero para los gastos en
tonces.

— Eso no es problema. Porque ante 
nuestro cariño por los colores rojiblancos, 
nos han prometido su apoyo máximo. El 
detalle del llavero, ya que a ninguna otra 
Peña atlética le han dado, atestigua las 
relaciones cordiales que tenemos.

JOLOPCA.

mimiiiiiraiiiiiuiiniiiiiimiiiiiiiu

El prim er nom bre 
en Radio

DISTRIBUIDOR NAVARIÍETE
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Las ñeras, expulsado en
Opiniones encontradas ¿sobre este partido

— ¿Y el Guadalajara?
— Ganó por dar esa satisfacción a au 

afición y salvarse del descenso.

• •  •
Y  ahora el reverso de la medalla. Al 

regresar  los jugadores del Manchego, loe 
cogemos, nada más bajar del tren, en la 
Plaza del Pila '. Están Primo, Las Heras, 
Tapia, Galiana y Pueyo.

— ¿El partido?
— ¡No nos hable! ¡Aquello fué una ba

talla campal. El peor sitio que hemos vi
sitado.

— ¿ Incorrectos?
—-Desatentos ios directivos, que no qui

sieron adelantar ni diez minutos el par
tido para que perdiéramos el tren; el pú
blico insultón y muchos amenazando; y 
los jugadores alcarreños dando leña a 
troche y moche.

— Entonces, ¿tu expulsión?, pregun
tamos a Las Heras.

— Rorpán me hizo penalty. Es un 
“niño” que se lo tiene creído porque ha 
Ido a Ginebra con el Plus Ultra.

— -¿Habrá suspensión?
— No sé. El árbitro puso juego peli

groso y como tengo buenos anteceden
tes...

— ¿Cómo habéis cogido el tren?
— Sin ducharnos, vistiéndonos en el 

autocar. Llegamos a Delicias un minuto 
antes de la salida del tren.

— ¿No solicitó la Directiva el adelanto 
de hora?

— Sí y por dos veces, una de ellas tele
fónicamente. Se negaron a jugar a las 
cuatro y media y ni siquiera a las cinco 
menos cuarto, aunque sabían el perjuicio 
que nos causaban. ¡Muy deportivos! ¡Co
mo si no diese lo mismo jugar un cuarto 
de hora antes, a pesar de que ya han 
alargado los días!

— Nos dicen de allí que loa mejores 
fueron Goyo en el primer itempo y  Ga-

A1 concluir el partido Guadalajara- 
Ifanchego, interrogamos al crítico aica- 
rreño JOTOGAR  

— ¿Qué te pareció el partido?
— Muchos nervios y  complejo de supe

rioridad en el Manchego. L a  confianza 
les perdió. •; |

— ¿El árbitro?

— Muy malo, ignorante y desastroso.
— ¿ La expulsión de Las Heras ?
— Justa. La entrada de Román fué 

fuerte, pero no debió contestar.
— ¿Algo más?
— Sí, que el entrenador del Manchego 

se negó a darme datos, llevado del mal 
humor. Y  la Prensa es un servicio.

.¿ ■ B liilH in illllIllU illllllillllM

L A S  H ERAS
liana en el segundo. ¿Es esto verdad, 
Primo ?

— Todos jugaron bien, dentro de lo 
que se podía, pero esos dos jugadores, 
como contuvieron la avalancha local, 
sobresalieron.

— ¿Eso es todo?
— ¿Y para qué más?, nos contestan 

con otra interrogación. ’
Pues esao. es, señores, lo que unos y 

otros dijeron.

fle aquí dos instantáneas de Miguel de los Juegos Escolares Nacionales en las 
pruebas de atletismo, que es el deporte base de todos los demás, La  prueba la 
ganó Tuduri, del Pilar de Valencia (el segundo de la derecha arriba, calzón 
'!*;• negro y elástica azul).
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TEJIDOS, MUEBLES, CALZADOS. 
CRUZ. NUMERO, 8

ARTICULOS PA R A  REGALOS. 
CIUDAD R EAL

De los Juegos Escolares
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